
平成21年度　広報誌コンクール
アンケート　集計結果　 （回収85校）

Q１．今回の広報誌コンクールはどうでしたか？

ア）表彰式について

Q２．広報誌作りに関して受賞校に聞いてみたい事は何ですか？　（複数可）
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回　　答　　　　　  学校数
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イ）講演について
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・　評価のポイントがわからない   
・　受賞校の話が聞きたい、紙面を見たい   

・　講演時間が長い   
・　具体的なアイディアがよかった   
・　参考になった   
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※１１
・　その他 
・　作成手順 
・　作成人数、役割分担 
・　顧問の先生の指導等　　 
・　写真掲載の許可 
・　特集の企画 
・　活動時間 
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Q3．聴いてみたい講演者は、いらっしゃいますか？　（複数可）

・　タウン誌・神奈川新聞の編集者    
・　カメラマン、コピーライター、カラーコーディネイター    
・　石田衣良、羽島慎一　    
・　受賞の学校の広報委員

Q5．ご要望（開催時期、場所、時間等）やご意見がありましたら、ご自由にお書きください。

・　審査講評時、スライド等を見ながらだと話がわかりやすい      
・　受賞の広報誌をもらいたい　または見たい　      
・　土日の開催　またはもっと早い時間（午前中）にしてほしい      
・　式次第に時間の目安をいれてほしい　      
・　パイプイスでの長時間は辛い      
・　参加人数枠を増やし、多くの委員に講演をきいてほしい      
・　祝辞が長い      
・　講演時間を短くしてほしい      
・　生徒の作文を先に聞きたい      
・　今の時期、場所、時間を続けてもらうと予定が組みやすい      
・　午後４時くらいで終了してほしい（５時まではいられない）      
・　受賞理由が知りたい      
・　開催時間を30分～1時間早くしてほしい      
・　開催時間は午前１０時ごろがいい      
・　開催時期はもう少し遅いほうがいい 
・　受賞の広報誌を配布してほしい 
・　時間配分を検討してほしい、タメになる話も長過ぎると疲れる 
・　荷物を預けられるといい 
・　入試の時期をはずしてほしい 
・　全体で２時間くらいで終了してほしい 
・　来年の広報誌作成で、どんなテーマがいいか生駒さんに訊きたかった 
・　仕事を持ちながら広報誌作成活動をしていることを伝えたい 
・　休憩をいれてほしい（ペットボトルをだしてほしい） 
・　委員が決まる４～５月ごろに編集作業に役立つ機会を持ってほしい（講演、前年受賞校との交流等）
・　審査員へ：受賞校だけでなく他校の細い努力にも目を向けてほしい． 

Q4．高Ｐ連のホームページをご存知ですか?
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